



Inauguran En La Cámara De Diputados Foro Sobre Fortalecimiento De Sistemas De Protección Social Para El Mejor Cuidado De Hijas E Hijos



El secretario general de la Cámara de Diputados, **Mauricio Farah Gebara**, en representación del diputado **Ricardo Monreal Ávila**, presidente de la Junta de Coordinación Política declaró la apertura del Foro “Compartir responsabilidades: Fortalecimiento de los sistemas de protección social para el mejor cuidado de hijas e hijos”.

Farah Gebara mencionó que el presidente de la Junta de Coordinación Política, diputado Ricardo Monreal Ávila, le pidió subrayar “en esta gran oportunidad la plena conciencia que hay entre legisladoras y legisladores de la importancia de abordar el tema de cuidados, desde una necesaria reforma constitucional hasta una ley general y la elaboración de las correspondientes leyes secundarias”.

Para ello, dijo, es necesario trabajar intensamente en la sensibilización respecto del tema e impulsar, como lo hace este foro, un diálogo entre todos los actores involucrados, como lo son las personas cuidadoras, la sociedad, el Gobierno Federal, los gobiernos locales, las representaciones sindicales y empresariales y, en su caso, los organismos internacionales presentes.

Destacó que no hay duda de que sobre el tema de cuidados el único camino es comenzar de inmediato, comenzar ya y hacia adelante, “porque estamos rezagados en la legislación correspondiente, y aunque cada vez hay más personas y organizaciones conscientes de su importancia, hay todavía mucho trabajo por hacer en cuanto a su difusión, sensibilización y procesos legislativos”.

<https://hojaderutadigital.mx/inauguran-en-la-camara-de-diputados-foro-sobre-fortalecimiento-de-sistemas-de-proteccion-social-para-el-mejor-cuidado-de-hijas-e-hijos/>